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  LEARNING CHINESE

踢毽子

导言：印大布鲁明顿校区迎来了一
年一度的暑期中文集训项目（FCI）。来自

全美各地的中文学习爱好者聚集于布城，期望借此
良机，让自己的中文水平有一个大的提升与飞跃。学生们

在紧张的学习中，也同时享受着布城的美食，体验着FCI提供
的各种中国文化活动。让我们一起目睹学生们丰富多

彩的暑期学习生活吧！

I U中文领航中心

班天瑞（二年级）

今年夏天我将面对一件很辛苦的事情，我放假以后每周就打差不多四十
个小时的工，然后为了参加领航暑期项目我上周五搬进宿舍来。

领航暑期项目是一个非常好的项目，虽然这个项目很难，但是我很高兴
我可以参加，虽然我上课只上了四天，但是我已经交了好几个新朋友也学了
六十个左右的汉字。

我上周五搬完家以后，跟上个学期的朋友去宿舍餐厅吃中餐。我一吃饭
就知道我吃不惯宿舍餐厅的菜，所以那天晚上我跟大卫一块去了校外的饭
馆，一边吃晚餐一边喝啤酒。

周六八点半我和同学都刚考了一些麻烦极了的试。一般来说，什么考试
我都可以考，但是这些特别长，再说在电脑上看字看了那么长时间，我头疼
死了。除了考试以外，周六我和同学们还一块去逛了印大校园。周日我们有
一点时间休息，但是我觉得每个学生都已经开始准备上课了。从周一起，我
每天只睡六个钟头的觉，所以我应该睡多一点，要不然可能会累死。

学中文也许不见得对找工作有好处，但是我特别喜欢中文。再说，如果
我不做我喜欢的事就会很痛苦，所以我很开心现在到七月末我会一直学中
文。
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承悦容（二年级）

我学了一年的中文了。我想继续学中
文，因为我觉得中文很有意思，再说，我的
一位朋友搬到了我的家住。可是，他只会说
中文，所以如果我不学中文我就没有办法跟
他说话。所以这个暑假我来了布城参加暑期
中文课。

六月五日下午十二点，我是跟我的爸爸
开车到布城的。我还记得我们开车来布城的
时候，我非常紧张，因为我知道到了布城就
要开始说中文了。我们差不多开了两个钟头
的车。在布城我先办了注册手续，然后我的
爸爸帮我把行李搬到了宿舍里。搬完以后我
和我的爸爸买了一点东西，然后我的爸爸开
车回家。他走了以后我开始清理房间。

在我的房间里除了一张床以外，还摆

着一把椅子，一个柜子和一个衣柜。一般
来说，宿舍都会有那么多家具。我觉得我们
的宿舍方便得很，因为我们的宿舍离教室不
远，很安静。而且有一个洗衣房在楼下，所
以很方便。

清理完了房间，我跟我的同屋聊天。我
的同屋是从西肯塔基来的。我很高兴她是我
的同屋，因为她很安静，也很喜欢聊天，而
且她说她跟我是同一个年级的。我们谈到了
我们觉得说中文难不难。我跟她说，只说中
文比较好，因为如果我们不用中文聊天，恐
怕我们的中文水平不会提高。那天除了我的
同屋以外，我还交了很多别的新朋友。还
有，除了中文以外，什么语言都不可以说。

肖伟德（二年级）
你好！我叫肖伟德！我是西肯塔基大学的学生，可是这个夏天我在印大

上暑期中文课。我是二年级的学生。我住在纳什维尔。我是从纳什维尔来印
大的。我觉得纳什维尔离印大很远。我是开车来印大的。我的父母帮我搬进
了宿舍。来印大以前，我听说印大很漂亮，很大。我觉得印大漂亮得很，而
且确实比较大。

我觉得宿舍又大又方便。宿舍的地下室有洗衣机和烘干机。我的宿舍也
很安静，很安全。我的宿舍离布城的商店很近。我的宿舍有一张床，一个柜
子和一张桌子，还有一个卫生间。床上有一条被子，一条毯子。桌子上有一
个电脑，一张照片，还有很多书。上个星期五，我除了学习了中文以外，还
看了电影，最后我睡了觉。上个星期我也认识了我的老师和我的新同学们。
上个星期，有的学生去买东西了，有的学生休息了。

我们六月八号开学。我有四节课，每天先去大班课，然后去小班课。总
得来说，我的中文老师都很友好。我每天有很多功课，可是我觉得做很多功
课对我有好处。

虽然这个夏天我会很忙，但是我最喜欢学中文。

芮勤（二年级）
我非常喜欢学中文。我学了九年中文

了。我的暑假六月五号结束了，那天我跟我
父母开车来到了布城。我来过一次印大，对
印大的印象很好。我是从圣路易斯来的，所
以开车开了四个半钟头，时间长得很。从圣
路易斯出来，上高速公路一直往东开，到了
埃文斯维尔（在印地安纳），再上高速公路
往北开，就到布城了。 

到了布城后，我开始办注册手续。我觉
得印大中文领航的注册手续有一点儿麻烦。
我得先到学生的宿舍去见我的新中文老师，
然后去别的大学楼拿我的新学生卡，最后回
宿舍去拿房间的钥匙。办完了注册手续以
后，我父母帮助我把行李搬进了宿舍。除了
父母以外，我的同学也帮助我搬进了宿舍。
搬了以后，老师们介绍了一下自己和印大校
园。

我非常喜欢我现在住的地方，因为我的

宿舍比较新，设备不太旧，而且宿舍的附近
很安静。宿舍有十一层楼。每套房间都带家
具。靠窗户摆着一张床，床上有两条毯子和
一条被子。墙壁前是一张桌子，桌子的右边
是书架。房间里也有空调、一把椅子和一个
衣柜。衣柜里可以挂很多T-恤衫和衬衫。
我的这栋宿舍在底楼有一个洗衣房。洗衣
房里有差不多十台洗衣机和十台烘干机。宿
舍的附近有很多外国的餐馆，都很地道。住
在校内对我有好处，因为商店也离宿舍非常
近。那家商店卖很多文具和日用品，所以如
果你需要买东西的话，也不用走很远的路。

因为我是西肯塔基中文领航的学生，我
对印大领航的生活适应得很快。我的老师告
诉我参加印大中文领航对我的汉语水平有很
多好处。要是我好好学习天天向上，我的水
平会越来越好！加油！

巴黎之行
瑞玛雅（三年级）

我十六岁的时候去了法国旅行。我跟阿姨在法国待了六个星期。我们
先去了巴黎，然后去法国的南部游览。

巴黎是法国的经济、政治及文化中心。此外，巴黎是世界最特别的城
市之一。到处都有别具特色的建筑、美丽的公园和别致的咖啡馆和餐馆。
在路旁开着五颜六色的花，也种着翠绿的树。人行道上，也有许多从不同
国家来的人。

我和阿姨参观了许多艺术博物馆、古老的教堂和名景点，其中“爱情
桥”是最有意思的。巴黎被称为“爱情城”及“光之城”。在巴黎的市中
心有一座十分有名的桥，桥上挂着非常多的锁，意思是情侣把他们的爱情
锁在一起。情侣挂了锁以后把钥匙丢进河里。

紧接着，我们坐飞机从巴黎去尼斯。我们待在一栋离海滩很近的豪华
别墅。法国人把法国的南部称作是“蔚蓝海岸”。由于人们觉得地中海如
蓝宝石般闪耀，“蔚蓝海岸”就是由此而来的。暑期期间，千千万万的旅
客都会去地中海的海边游览。

我跟阿姨去旅行的过程中，常常会不由得感到十分兴奋。法国给我留
下了很深的印象。我不仅去了许多美丽而特别的地方，也更深入地了解了
法国的文化。

难忘的经历
申润东 (三年级)

2009年 2月 1号晚上六点，超过百分之八十的美国人都在电视机前，等
待着观看精彩的比赛——“超级碗”。“超级碗”是在美国最有名的运动
比赛之一。在超级碗举行期间，我来了到美国。 我的美国家人带我去一间
饭馆看了这场决赛。决赛中，有的人穿着黄色的运动服，而另外一些人则
穿着红色的运动服。对普通的亚洲学生来说，橄榄球是一种我们不太熟悉
的运动。尽管我对橄榄球不太熟悉，然而，我总是被那些富有挑战性的运
动所吸引。 我看了那场比赛，就知道橄榄球是我最喜欢的运动。 

美国人对于亚洲的留学生经常会有一种奇怪的观念。一方面是他们会
认为亚洲人的学业成绩一定很好，另外一方面则是我们的运动能力应该很
弱。其实我第一天去参加橄榄球练习时，就遇到了这种歧视。他们质疑我
怎么不在家里背生词，竟然还在运动场练习橄榄球呢！然而，他们无论跟
我说什么，我都没发火。不是因为我是个内心强大的人，而是因为我没听
懂他们说的话。其实这样的环境会使我更努力锻炼。在第一天的练习中，
我得到了将近20分, 让教练及美国学生们都吓了一跳。他们说我跑步的速度
如闪电般迅速。因此，从第二天开始，我的学校生活就变容易多了，而我
在学校里的地位也跟着提高了。 

四年打橄榄球的经历给我了很多宝贵的经验。 经验之一是，无论面临
什么严峻的挑战也不要放弃。有时候我会遇到对亚洲人不公正的裁判，甚
至有时候由于太严重的种族歧视，我会感到有些无奈。然而，我都没有放
弃，所以才能得到这么美好的美国经验。经验之二是，我必须先提高我自
己的表现。即使我一点儿英文都不会说，但我还是想办法跟美国人沟通。
一开始他们会觉得我很奇怪，可是经过我自己的努力及优秀的表现，他们
总算把我当作朋友，接纳了我。对我来说，这些特别的经历及由此而来的
经验都是让我难以忘记的。 

中国人口问题
孟天临(三年级)

由于中国在传统上是一个重男轻女的社会，
因此超音波发明了以后，与女孩的出生率相比，
男孩的出生率更高了。有的专家认为此问题是中
国当前面临最大的问题之一。据国家统计局报
告，在2011年男孩的出生率超过女孩百分之十七
点七八。如果这个现象发展下去，会给女性带来
一些严重的安全以及性别权力上的威胁。华盛顿
邮报报告显示，百万的中国光棍可能会使犯罪率
增长，特别是拐卖和卖淫。此外，根据China.org.
cn报告，中国已经出现了一些拐卖的现象，有的
人甚至把女性卖给光棍。

我认为男女平等非常重要。如果政府不关注
此问题，越来越多的女性会面临更不幸的命运。
此问题不是只是一个人口问题，也是一个人权的
问题。总的来说，中国政府不让人民检查胎儿的
性别，这个规定的确使性别出生率变得更平等。
虽然我赞成此政策，然而，我觉得政府应该实行
更积极有效的政策。
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